

## **GV der Frauengemeinschaft Escholzmatt**

An der 105. Generalversammlung der Frauengemeinschaft Escholzmatt von Mitte März 2024 führte erstmals die neue Präsidentin Cornelia Stämpfli durch die Versammlung. Der Vorstand wurde von der Versammlung wiedergewählt.

Am Donnerstag, 7. März 2024 begrüsst Präsidentin Cornelia Stämpfli-Schmid die knapp hundert Frauen und Pfarrer Martin Walter im Pfarrsaal Escholzmatt zur 105. Generalversammlung der Frauengemeinschaft Escholzmatt. Nach einer besinnlichen Eucharistiefeier, mitgestaltet von Pfarrer Martin Walter und den beiden Liturgiefrauen Denise Krummenacher und Ruth Wicki, und dem Willkommensgruss der Präsidentin, wurde ein feines Nachtessen serviert. Nach dem Essen von Patrik Zihlmann, eröffnete die Präsidentin den geschäftlichen Teil der Versammlung. Sowohl das Protokoll der letzten GV, den Jahresbericht der Präsidentin wie auch die Jahresrechnung wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. Dem Vorstand der Frauengemeinschaft wurde die Décharge erteilt.

### **Rückblick**

Die Präsidentin konnte einen sehr abwechslungsreichen Jahresbericht vortragen, wobei zur Freude des Vorstands einige Anlässe mit vielen Teilnehmerinnen durchgeführt werden konnten. Die beliebten Anlässe für Kinder waren auch dieses Jahr wieder alle ausgebucht. Ein besonders gelungener Anlass war die Lange Nacht der Kirchen im Juni, wobei auch hier die Frauengemeinschaft mithalf. Die Kreativität kam auch dieses Jahr nicht zu kurz. Entstanden doch im Shabby Chic Kurs und im Feuerfass schweissen etliche schöne Kunstwerke. Auch der Tagesausflug zum Maison Cailler, einer Schokoladenfabrik in Broc, konnte bei prächtigem Wetter mit vielen Teilnehmerinnen durchgeführt werden und war sehr interessant. Das Vereinslotto im Januar fand traditionell im Pfarrsaal statt und fand grossen Anklang.

### **Verabschiedung einer Kreisvertreterin**

An der diesjährigen GV verabschiedete die Präsidentin eine Kreisvertreterinnen, Ruth Eicher. Sie war seit 2020 als Kreisvertreterin im Gebiet Riedgass, Rämis, Hinterknubel und Schnerlen tätig. Als Dankeschön wurde ihr ein Blumenpräsent überreicht. Die Präsidentin bedankte sich bei ihr für ihren zuverlässigen Einsatz im Sinne der Frauengemeinschaft mit herzlichen Worten. Ihr Gebiet wird neu Sonja Lötscher zusätzlich übernehmen. Auch ihr wurde als Dankeschön ein Präsent überreicht.

### **Wahlen des Vorstands**

Im Vorstand gab es erfreulicherweise keinen Wechsel. Da es ein Wahljahr ist, wurde der Vorstand sowie die Rechnungsrevisorinnen gemäss Statuten von der Versammlung wiedergewählt. Dem Vorstand wurde mit einem grossen Applaus der Versammlung weiterhin das Vertrauen geschenkt.

Der Vorstand setzt sich somit wie folgt zusammen: Cornelia Stämpfli- Schmid, Präsidentin; Monika Stadelmann-Fahrni, Vizepräsidentin, Irène Zurkirchen-Tanner Finanzverantwortliche; Andrea Duss-Emmenegger, Aktuarin; Anita Bieri- Zurflüh, Geselliges; Judith Bucher-

Schwarzentruber, Kursfrau; Rebecca Schöpfer-Bisig, Kursfrau und Sandra Limacher-Bieri, Kursfrau. Die Präsidentin bedankt sich herzlich bei ihren Vorstandskolleginnen für ihre angenehme Zusammenarbeit.

### **Neues Jahresprogramm**

Den Anwesenden wird durch die Kursfrauen auf lustige und motivierende Art das neue und abwechslungsreiche Jahresprogramm vorgestellt. Es umfasst interessante Kursangebote wie Farb- Stilberatung, Naturstein-Deko herstellen, Backen in der Backstube oder einen Zauberkurs für Kinder. Für junge Familien mit Kindern wird in jeder Jahreszeit ein toller Anlass durch die Frauengemeinschaft organisiert. Nähere Informationen können dem Jahresprogramm entnommen werden. Unter Verschiedenes informierte die Präsidentin über die aktuellen Projekte. Zum Abschluss bedankte sich die Präsidentin bei allen Behörden und Mitgliedern, die in irgend einer Form die Frauengemeinschaft unterstützen.

Nach dem geschäftlichen Teil der Versammlung durften die Anwesenden ein feines Dessert aus der Hand vom Backherz Ruth Eicher geniessen, und auch die Fotopräsentation der vergangenen Anlässe anschauen. Es standen super Tombolapreise bereit, die es zu gewinnen gab. Während dem Kaffee und Dessert wurden rege die beliebten Tombola-Lose gekauft und das gemütliche Beisammensein genossen. (ad)



Vorstand der Frauengemeinschaft Escholzmatt: hintere Reihe von links nach rechts: Andrea Duss-Emmenegger Aktuarin; Anita Bieri-Zurflüh Geselligkeit; Rebecca Schöpfer-Bisig Kursfrau; Sandra Limacher-Bieri Kursfrau; Irène Zurkirchen-Tanner Finanzen; vorne von links Judith Bucher-Schwarzentruber Kursfrau; Cornelia Stämpfli-Schmid Präsidentin und Monika Stadelmann- Fahrni Vizepräsidentin und Geselligkeit